

## Anaya se juega su futuro en su guerra contra Peña Nieto

Dirigentes de Por México al Frente admiten que la estrategia de su candidato presidencial es arriesgada y evitan concretarle su apoyo

JAVIER LAFUENTE, México  
Conforme el partido en el poder, el PRI, ha ido endureciendo sus ataques contra Ricardo Anaya por un supuesto caso de corrupción, el candidato presidencial de Por México al Frente ha adoptado una nueva estrategia electoral: responder con embestidas igualmente duras contra Enrique Peña Nieto. La táctica res-

ponde, además de a un intento de desviar la atención pública de la acusación por corrupción en su contra, a la búsqueda de un nuevo nicho electoral. Al suavizar el aspirante de Morena, Andrés Manuel López Obrador, su discurso y sus acometidas contra el presidente mexicano, ha dejado un espacio electoral que Anaya está tratando de llenar.

La estrategia es, sin embargo, arriesgada. Los gobernadores del PAN temen ofrecer abiertamente su apoyo al ataque fron-

### OPINIÓN

#### La inmolación de un presidente

Jorge Zepeda Patterson PÁGINA 12

tal contra el Gobierno por miedo a represalias. "Somos la parte más vulnerable", asegura uno de ellos, bajo condición de anonimato. "Si la estrategia de ir contra el presidente funciona a corto plazo, la presión interna va a disminuir. [Pero] si no sube en las encuestas, sí se le van a venir encima", afirma un dirigente de Por México al Frente. PÁGINA 13

### ALEXÉI NAVALNI

Líder opositor en Rusia

## "Putin ha decidido ser un monarca con poder absoluto"

PILAR BONET, Moscú  
Alexéi Navalni, líder de la oposición al presidente ruso Vladímir Putin, al que califica de "un monarca absoluto, un zar", no podrá participar en las elecciones del 18 de marzo. Vetado por una condena judicial que califica de política, está aprovechando la campaña para fortalecer su organización por toda Rusia, un Estado que, en su opinión, "está construida hoy de tal modo que se ha convertido en un país autoritario clásico y cada día lo es más". PÁGINAS 3 Y 4

## El exespía ruso fue envenenado con un agente nervioso en Inglaterra

P5

## Óscar Romero, el arzobispo asesinado de El Salvador, será canonizado

El papa Francisco promulgó ayer un decreto por el cual Óscar Romero, arzobispo de San Salvador asesinado en 1980 por escuadrones de la muerte mientras celebraba misa, será proclamado santo. El Papa reconoce un milagro por intercesión de Romero, emblema de América Latina por su batalla por los pobres y por los derechos humanos. PÁGINA 16

### ADEMÁS

## México conmemora medio siglo del 68

La universidad recuerda los 50 años de la masacre de estudiantes en la plaza de Tlatelolco a manos del Gobierno. P14



Muere Reynaldo Bignone, el último dictador argentino P17

Petro y Duque lideran los sondeos en Colombia P15



LA CASA BLANCA, CONTRA EL SANTUARIO PARA INMIGRANTES EN CALIFORNIA. El Departamento de Justicia de EE UU lleva a los tribunales las leyes de California que protegen a los inmigrantes. En la foto, manifestantes proinmigración ayer en Sacramento. / N. B. (AFP) PÁGINA 8

### DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER

## ¿Cuántos feminicidios puede tolerar México?

Cada día mueren más de siete mujeres por la violencia machista, 23.800 en 10 años

ELENA REINA, México  
Cada día, más de siete mujeres mueren víctimas de la violencia machista en México. En los últimos 10 años, han sido asesinadas más de 23.800, según el Instituto Nacional de Estadística mexicana. Los datos demuestran que

las mujeres son asesinadas con mayor saña y que aún en los años en que los datos globales de crímenes caen, las cifras de feminicidios se mantienen. Hoy, Día Internacional de la Mujer, millones de mujeres marcharán contra este tipo de violencia. PÁGINA 11

